平成21年度

学校だより

# 浦里小学校

平成21年5月25日

# こまゆみ

電話 0268-31-2001 有線 2070 ホームページ URL http://www.school.umic.j p/urasato/

## 2か月が過ぎて…

新年度が始まって 2 か月が過ぎようとしています。この間、保護者の皆様、地域の皆様から多くのご支援をいただきありがとうございます。1 年生もずいぶん学校生活に慣れてきました。普段の教科学習とともに、いろいろな活動が始まっています。今回は、その一端をご紹介したいと思います。

## 始業式での校長先生のお話から

校長先生は、入学式の前の始業式で次のようなお話をされました。

今日から、平成 21 年度が「よーい、ドン!」とスタートしました。4 月は、元気にあいさつから始めましょう。そのあいさつも、「よ・さ・た・な星」です。さて、何でしょう。 「よ」は、呼びかけるあいさつです。

「さ」は先がけるあいさつです。相手より、自分の方から先にあいさつをしましょう。 「た」は立ち止って。

「な」は名前で、ただ、おはようございます、とするのではなく、「〇〇先生、おはようございます。」とすると、あいさつされた人はとても気持ちがいいですね。

今年は、一歩レベルアップのあいさつを目指してください。皆さんは、どこから、始めますか?

次は、一生懸命そうじをがんばりましょう。この学校で勉強してきた皆さんは、一生けんめいそうじをしてきました。そして、ピカピカの床になっています。皆さんもこの古い校舎をみがいてあげよう。ぴかぴか光る校舎にしよう。

最後に、一番大事ですね。しっかり勉強しましょう。いいですか?この三つをのお話の一文字を取ったら何になりますか。「あ・そ・べ」です。あいさつ、そうじ、べんきょうをがんばったらいっぱい遊びましょう。

さて、これから一年生が入ってきます。かわいい一年生を大切にしてください。

こうして、平成21年度が始まって、2か月が過ぎようとしています。お子さんの様子は、どうでしょうか。学校生活では、いろいろなところで頑張っている姿を見ることができます。裏面では、写真も使いながら、いろいろな場面の子どもたちの様子をご紹介したいと思います。

# 音楽集会…おぼろ月夜の練習をしました。



音楽集会は、週に一回行われています。今、子どもたちは「おぼろ月夜」の練習をしています。杉下先生のよく言われる「元気歌い」と「なめらか歌い」の違いを子どもたちは、だんだんわかってきて、身についてきました。この曲は、音楽会での全員合唱になります。全員とは、この音楽会に参加される方「全員」です。皆さんいっしょに気持ち良く合唱できますように、よろしくお願いいたします。

#### 英語活動始まる

今年も英語活動でジミー先生がやってきました。とても盛り上がった授業で、職員室まで子どもたちの歓声が聞こえてきました。



#### 野菜の栽培がんばる

いよいよどのクラスも野菜の苗を植え終わり、今週は田植えです。実りの秋を迎えられるように頑張りたいと思います。



## 歴史体験教室にて

館の倉沢先生、 春原先生をお迎え して、発掘調査を 通して明らかになった、はるか古代の 浦里に住んだ人々 のロマンに子ども たちは触れました。

